

## Baja de 4 por ciento inflación anual (El Reforma 24/05/10)

Baja de 4 por ciento inflación anual (El Reforma 24/05/10) Las bajas más importantes se registraron en cebolla, electricidad, jitomate y gas doméstico. Foto: Archivo El subíndice que mide los precios de los bienes y servicios relacionados con la vivienda registró un descenso de 1.99 por ciento Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 mayo 2010).- Importantes reducciones en los precios de algunas hortalizas en combinación con el descenso estacional de las tarifas eléctricas y gas doméstico fueron determinantes para que en la primera quincena de mayo se registrará un retroceso de 0.54 por ciento en el índice general de precios al consumidor, de acuerdo con cifras difundidas por el Banco de México. Aunque en los últimos 8 años se han registrado tasas negativas en la evolución de los precios, en la primera mitad de mayo, la deflación del presente año es la más profunda en la historia del indicador y permitió que la tasa anual de inflación se redujera a 3.92 por ciento, después de que en la segunda quincena de abril se colocara en 4.13 por ciento. Las bajas más importantes se registraron en cebolla, 30.96 por ciento; electricidad, 16.07 por ciento; jitomate, 5.47 por ciento y gas doméstico con 3.11 por ciento. El subíndice que mide los precios de los bienes y servicios relacionados con la vivienda registró un descenso de 1.99 por ciento en la primera quincena de mayo, mientras que el de alimentos, bebidas y tabaco bajó 0.48 por ciento. Los productos con precios de alta volatilidad, como los agropecuarios y las tarifas de bienes y servicios administrados, que se concentran en el índice de inflación no subyacente, presentaron una caída de 2.46 por ciento den los primeros 15 días de mayo. Un año antes sólo retrocedieron 1.64 por ciento. En lo que se refiere al subíndice de productos agropecuarios, la baja del presente año fue de 1.76 por ciento, mientras que en la primera quincena de mayo del 2009 avanzó 0.36 por ciento.